

「大好きなおさいほう道具たちへ」

(神奈川県海老名市)
海老名市立東柏ヶ谷小学校 五年
潮田 寧々



第2回 KYOTO KAKIMOTO 恋文大賞®

手紙(文章)部門 <小学生の部>

あなたたちのおかげで、私の大好きなおさいほうがいっぱいできるよ。

本当にありがとうございます。

私は、あなたたちと協力して、ほぼ毎日、いろいろな物を作っているよね。マスコットやペンケースも作ったね。

何を作っているときもとっても楽しいよ。つまらなかつたことは、1日もありません!!

今度、大きな布で、自分のワンピースを作ろうと思っているから、そのときはまたよろしくね。それと一つ、あなたたちに、お願いがあります。特に、針は、絶対にどこにもいかないで下さい。

私もできるだけ、なくさないようにはしてるんだけどね…

本当に、たまにだけど、ほんないけど、糸を無駄使いしてごめんなさい!!

それも、一日だけでなく、三日も四日も。次からは、絶対に無駄にしないから、許してね…。

話しが変わるけど、あなたたちは、夏休みは、急がしくなりますよ♪

夏休みは、いっぱいおさいほうをしようと思っているの。

でもおさいほうをするたびに、糸がなくなっちゃうのが悲しいな…。作品と糸が引きかえみたいで…。

言つてなかつたけど、私は、さいほう道具の中では糸が一番好きなの。

もちろん、他の道具も好きだよ!

なぜかといふと、糸はいろいろな色があって、とてもカラフルで、見ると楽しくなってきちゃう。

それに、布と布を、くつづけてくれる大切な役わりをしているでしょ?

でも、私は糸だけを好きなわけじゃないよ。

それぞれの道具がいろいろな役わりを持つていて、それが役に立っているから私はいいと思います。

じゃあ、あなたたちへの手紙は、これくらいにしておきます。

またね♪